



Alarmstufe ROT

„Kitas retten - Personalabbau stoppen“

Die sinkenden Kinderzahlen können zur Folge haben, dass Personalstellen abgebaut oder auch Kindertageseinrichtungen geschlossen werden. Um dem entgegenzuwirken brauchen wir SIE!

Was wollen wir?

Ein Kita-Moratorium zur Sicherstellung der Finanzierung des Kita-Personals, unabhängig von der Kinderzahl.

Deshalb unterstützen wir die Aktion Alarmstufe Rot

Helfen Sie uns dabei, indem Sie ein Foto dieses Plakates in den sozialen Medien/im Status bei WhatsApp mit dem #AlarmstufeRot posten und teilen, um Politiker wachzurütteln!